

Des haltérophiles d'une dizaine de pays au tournoi Manuel Suarez in memoriam



La Havane, 8 mars, (RHC).- Des haltérophiles d'une dizaine de pays ont confirmé leur participation au tournoi international Manuel Suarez in memoriam que Cuba organise du 22 au 26 mars.

Des haltérophiles équatoriens, brésiliens, honduriens, guatémaltèques, et nicaraguayens sont attendus pour ce tournoi.

La délégation cubaine compte une bonne quarantaine de sportifs de deux sexes avec à la tête Yoelmis Hernandez, qui a décroché des médailles à trois championnats du monde de la discipline dans la division des 85 kilos.

Créé en 1980, le Manuel Suarez in memoriam rend hommage à l'entraîneur cubain qui a réussi à ce qu'un de ses disciples, Daniel Nuñez, décroche la première médaille d'or olympique pour Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/123648-des-halterophiles-dune-dizaine-de-pays-au-tournoi-manuel-suarez-in-memori>



Radio Habana Cuba